

# *Advierte presidente de Venezuela acerca de planes imperialistas de Estados Unidos*

---



Caracas, 23 mar (RHC/PL) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, alertó sobre los planes de Estados Unidos, que buscan restituir mecanismos de sometimiento en América Latina, donde los pueblos decidieron su destino con soberanía, en democracia y en paz.

Desde el Palacio de Miraflores (sede de Gobierno), donde se realizó un Consejo de Ministros, el mandatario indicó que principalmente se pretende golpear a Venezuela, nación que declaró su carácter antiimperialista para avanzar hacia una sociedad más justa e inclusiva.

Mencionó que para tales fines pretenden utilizar viejas tácticas y métodos como la mentira y la conspiración, valiéndose para ello de sectores entreguistas y apátridas en el país.

El jefe de Estado refirió que con la llegada de la Revolución Bolivariana se abrió el camino para los demás movimientos progresistas que surgieron en la región.

Fue la elección de Chávez en 1998, el proceso popular Constituyente del 1999, y fue la Revolución pacífica y democrática conducida por Hugo Chávez lo que le abrió el curso a la nueva historia del siglo

XXI a América latina y el Caribe, y marcó la pauta de los poderosos movimientos populares, progresistas, de izquierda del continente, dijo Maduro.

Desde ese día lo que hemos hecho es luchar por la patria, por los cambios y las transformaciones populares, respetar las reglas de juego de la lucha política y buscar por la vía de la constitución los caminos que vayan renovando los procesos transformadores de Venezuela, añadió.

En otro tema, el presidente de la República informó que en los próximos días informará al país sobre el desarrollo de una agenda de trabajo que se aplicará durante los meses de abril, mayo y junio, y que incluirá programas como el Plan Barrio Adentro 100%, que llegará a todo el territorio nacional.

Mientras el Grupo de los 77 más China rechazó la decisión del gobierno estadounidense de renovar sus sanciones unilaterales contra Venezuela y abogó por su inmediata revocación.

En una declaración, el bloque que reúne a 134 países en desarrollo instó a Washington a resolver sus diferencias mediante el diálogo con las autoridades venezolanas, bajo el principio del respeto a la soberanía, la autodeterminación de los pueblos y la Carta de la ONU.

La organización fundada en junio de 1964, para articular y promover dentro del sistema de Naciones Unidas los intereses de las naciones del Sur en cuestiones económicas, recordó la necesidad de que no se violen las leyes internacionales ni los mecanismos dirigidos a fomentar la amistad y la cooperación entre los Estados.

Reafirmamos al mismo tiempo la Declaración adoptada en la Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno del G-77 más China, celebrada en 2014 en Santa Cruz, Bolivia, por su clara condena a leyes, regulaciones y otras medidas coercitivas, incluyendo las sanciones unilaterales, contra países en desarrollo, advirtió.

El bloque manifestó su solidaridad y respaldo al gobierno de Venezuela ante la hostil postura de la Casa Blanca, "que de ninguna manera contribuye con el espíritu de diálogo político y económico y entendimiento entre los países".

Además, destacó el aporte venezolano al fortalecimiento de la cooperación Sur-Sur, la solidaridad y la amistad de cara al impulso de la paz y del desarrollo a nivel global.

Hace unos días, el Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) también apoyó a Caracas en su rechazo a las sanciones de Estados Unidos, prorrogadas el 4 de marzo por el presidente norteamericano, Barack Obama.

La orden ejecutiva de Obama del año pasado declara emergencia nacional a partir de "la amenaza extraordinaria e inusual que representa la situación en Venezuela para la seguridad nacional y la política exterior de Estados Unidos", iniciativa que incluye sanciones a funcionarios.

En un comunicado, el Movimiento integrado por 120 naciones deploró aquí las acciones de Washington, las cuales calificó de desproporcionadas, y reiteró su firme apoyo a la soberanía, la integridad territorial y la independencia de Venezuela.

El embajador venezolano ante la ONU, Rafael Ramírez, agradeció el respaldo mundial al país sudamericano.

También el Gobierno venezolano expuso ante representantes de la Comisión Económica para América Latina y El Caribe (Cepal) los efectos de la guerra económica que se gesta en el país desde hace tres años.

Tras una reunión en la Casa Amarilla (sede de la Cancillería), la ministra para Relaciones Exteriores Delcy Rodríguez explicó que durante el encuentro con el director de la Cepal, Daniel Titelman, se expuso información acerca de los ataques a la economía venezolana, que pretenden derrocar al presidente de la República, Nicolás Maduro.

La Canciller indicó que se mostraron datos concretos de cómo sectores de la derecha, principal impulsor de la guerra económica, responden a intereses foráneos y atacan al pueblo a través del fomento de la escasez y la especulación inducida.

Por su parte, el vicepresidente para el Área Económica, Miguel Pérez, declaró que la exposición de ese panorama ante la Cepal permitirá que se generen metodologías para el abordaje de la guerra económica, pues ese mismo mecanismo puede ser utilizado en cualquier otro país de la región.

Hemos conversado, sobre todo, acerca de los efectos del dólar de guerra instalado en la frontera; cómo se han venido perforando los niveles de abastecimiento y nuestro sistema de precios; cómo el sistema de Dólar Today afecta el funcionamiento de la economía y los esfuerzos que estamos haciendo por mejorar los niveles de inflación, detalló Rodríguez.

Asimismo, adelantó que se está elaborando un informe que será presentado a la Cepal con el objetivo de generar estrategias para combatir la guerra económica en Venezuela, evitar su propagación a otros países de la región, y contribuir con el restablecimiento del equilibrio macroeconómico del país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88270-advierte-presidente-de-venezuela-acerca-de-planes-imperialistas-de-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**